

Nancy, le 22 avril 2024

Excellence

ICN Business School propose un double diplôme programme ICN Grande École – CentraleSupélec MSc Technologie & Management

Dans le cadre d'un partenariat tissé entre les 2 établissements, ICN Business School proposera à ses étudiants du programme Grande École dès septembre 2024 un double diplôme MSc Technologie et Management avec CentraleSupélec. Ce double diplôme s'inscrit dans la spécificité d'ICN, à savoir sa pédagogie « indisciplinaire » innovante ArtTechnologyManagement, basée sur l'hybridation des savoirs.

Avec cette collaboration de haut niveau, les étudiants du programme ICN Grande École qui le souhaiteront suivront durant leur dernière année le MSc Technologie et Management à CentraleSupélec.

Un programme d'excellence en sciences et techniques

Le MSc Technologie et Management permettra aux étudiants ICN qui le souhaitent d'accéder aux secteurs d'activité où la technologie et l'innovation priment.

Le programme se déroule sur 12 mois, de septembre à septembre, répartis en 8 mois de formation à temps plein sur le campus de Saclay et 4 mois minimum de mission professionnelle en entreprise, donnant lieu à la rédaction d'un mémoire professionnel en anglais.

Au programme :

- Un socle de formation qui permet de comprendre les démarches du scientifique et de l'ingénieur
- Un enseignement pour développer ses compétences par l'acquisition des fondamentaux de la programmation et des solutions d'autonomie numérique (low code)
- Un tour d'horizon des technologies de l'intelligence artificielle

Les enseignements sont dispensés par des enseignants de renom dans le domaine des sciences de l'ingénieur, des technologies du numérique, de la Data Science et de l'innovation.



« Dès la rentrée prochaine, le partenariat avec CentraleSupélec donne aux étudiants du programme ICN Grande École qui auront choisi cette voie d'excellence, l'opportunité d'obtenir un double diplôme MSc Technologie et Management. Les étudiants seront sélectionnés sur la base de leurs résultats académiques, et de leur intérêt pour les sciences.

A l'issue de la formation, les futurs diplômés, forts de leurs doubles compétences, pourront s'orienter vers des carrières professionnelles alliant le management et la Tech.

Nous sommes ravis de cette collaboration car ce cursus est en totale cohérence avec le positionnement Art - Technologie- Management (#ATM) d'ICN Business School et s'inscrit dans le cadre de notre plan stratégique Horizon 5000. » souligne Christine KRATZ, directrice déléguée de l'engagement étudiant.

A PROPOS D'ICN BUSINESS SCHOOL :

Triple accréditée AACSB, AMBA, EQUIS et membre de la CDEFM, au sein de la Conférence des Grandes Écoles, ICN Business School forme ses étudiants et des cadres à développer dans les entreprises l'innovation par la créativité. L'école propose une pédagogie #ArtTechnologyManagement sur ses 3 campus.

La communauté ICN est animée par trois valeurs fondamentales : l'ouverture, l'engagement et l'esprit d'équipe. ICN Business School, c'est également :

- 3 300 étudiants dont 38 % d'étudiants étrangers ;
- 89 professeurs permanents et 30 affiliés ;
- 3 campus : Nancy, Paris La Défense (France), et Berlin (Allemagne) ;
- 10 bureaux de représentation à l'étranger : en Chine, en Russie, au Sénégal, en Inde, en Afrique du Nord, en Afrique subsaharienne, en Amérique Latine, à Taiwan, au Vietnam et au Moyen-Orient ;
- Près de 130 universités étrangères partenaires dans le monde ;
- 30 associations étudiantes ;
- 150 partenaires entreprises ;
- 23 000 lauréats.

Créée en 1905 au sein de l'université, ICN devient ICN Business School de statut privé en 2003. L'école est un établissement d'enseignement supérieur privé, reconnu par l'État, qualifié EESPIG. Elle délivre un diplôme accordant le grade de licence pour ses programmes Bac+3 (Bachelor en management) et de master pour son programme grande école, Bac+5.

A PROPOS DE CENTRALESUPELEC :

CentraleSupélec est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, né en janvier 2015 du rapprochement de l'École Centrale Paris et de Supélec. Aujourd'hui, CentraleSupélec se compose de 4 campus en France (Paris-Saclay, Metz, Rennes et Reims). Elle compte plus de 5 000 étudiants, dont 3 800 élèves ingénieurs, et regroupe 18 laboratoires ou équipes de recherche. Fortement internationalisée (25 % de ses étudiants et près d'un quart de son corps enseignant internationaux), l'école a noué plus de 170 partenariats avec les meilleures institutions mondiales. École leader dans l'enseignement supérieur et la recherche, CentraleSupélec constitue un pôle de référence dans le domaine des sciences de l'ingénierie et des systèmes, classée parmi les meilleures institutions mondiales. Elle a cofondé l'Université Paris-Saclay en 2020 et préside le Groupe des Écoles Centrale (CentraleSupélec, Centrale Lyon, Centrale Lille, Centrale Nantes et Centrale Méditerranée) qui opère les implantations internationales (Pékin (Chine), Hyderabad (Inde), Casablanca (Maroc)).

Contact presse

Luana GRARD

luana.grard@icn-artem.com

03.54.50.25.11

icn-artem.com